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Aos 30 (trinta) dias do mês de setembro de 2008, às 18:00 horas, na sede
social da Companhia de Serviço de Água, Esgoto e Resíduos de Guaratinguetá,
situada neste município, à Rua Xavantes, n 1880, por convocação do Sr.
Presidente do Conselho de Administração, em caráter ordinário, reuniram-se os
membros do Conselho de Administração da Companhia, senhores Antônio
Sérgio Guimarães Ribeiro, Presidente da Mesa, Marco Antônio Gruman
Loriggio e André Luis de Paula Marques. Presidiu a mesa o senhor Antônio
Sérgio Guimarães Ribeiro, que convidou a mim, Carlos Alexandre de Freitas
Ribeiro, brasileiro, casado, advogado regularmente inscrito na OAB/SP sob o n
180.995, para secretariar a sessão. Ordem do dia: aprovação do orçamento,
demonstrativo financeiro do mês, obras em andamento, procedimentos que
deverão ser tomados pela Companhia, no tocante ao valor de alçada e a
prescrição de débitos inscritos na Dívida Ativa, e outros assuntos relacionados
à Companhia. Iniciados os trabalhos, o diretor presidente da Companhia Eng.
André Luis de Paula Marques fez ampla exposição da situação da sociedade.
Apresentou neste ato o orçamento para o ano de 2009 da Companhia, sendo o
mesmo aprovado. Ato contínuo apresentou o demonstrativo financeiro do mês,
sendo o mesmo também aprovado pelos demais conselheiros. Em seguida, foi
realizada uma explanação acerca das obras em andamento, dentre elas a
reforma da Estação de Tratamento de Água. Quanto ao valor de alçada e a
prescrição de débitos referentes à dívida ativa, ficou estabelecido que fosse
oficiado a ARSAEG para que o procurador jurídico daquela entidade se
manifeste sobre o assunto. Após a resposta, o tema será objeto de nova análise
pelos Conselheiros. Foi, então, suspensa a reunião pelo tempo necessário à
lavratura desta ata, que depois de transcrita, lida e achada conforme, foi
assinada por todos os conselheiros presentes, e por mim secretário nomeado.
Guaratinguetá, 29 de agosto de 2008.


